

9.
PROF. DR. FREUD

WIEN IX., BERGGASSE 19

23.VII.1926.

Lieber Herr Doktor!

Ich werde voraussichtlich den ganzen Monat August und noch ein Stück September hier auf dem Semmering, Villa ~~XXXX~~ Schüler, zubringen und bin ungeachtet meiner gegenwärtigen Zurückgezogenheit sehr gerne bereit, Sie bei mir als Gast zu empfangen, auch wenn Ihr Besuch länger als eine halbe Stunde dauerte. Gebrauchen Sie immerhin die Vorsicht, kurz vorher telephonisch oder telegraphisch anzufragen, weil es doch vorkommt, dass ich über einen Tag nach Wien fahre. (2½ Stunden Eisenbahn).

Mit herzlichen Grüßen

Ihr

Freud

-9-

July 23, 1926

Dear Herr Doctor:

As far as I can see I will stay here on the Semmering, Villa Schuler, for the whole month of August and part of September. In spite of my present temporary withdrawal I will be very glad to have you here as my guest, even if your visit should last longer than half an hour. Be sure to 'phone or wire shortly before, because sometimes it happens that I spend a day in Vienna ($2\frac{1}{2}$ hours trip by train).

With hearty greetings,

Yours,

FREUD